

Máster Universitario en Consultoría y Auditoría Laboral

**ACTA 3ª SESIÓN DE LA COMSIÓN ACADÉMICA
CURSO 2013/2014**





MASTER EN CONSULTORIA Y AUDITORIA LABORAL

ACTA DE LA 3ª SESIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL MASTER EN CONSULTORÍA Y AUDITORÍA LABORAL CELEBRADA EL DÍA 19 DE MAYO DE 2014

En la Universidad Pablo de Olavide, sita en la Carretera de Utrera, Km. 1, Sevilla, siendo las 13 horas del día 19 de mayo de 2014, se reúne en primera convocatoria, en el Despacho 6.3.20, bajo la presidencia de D. Santiago González Ortega, y con la asistencia de las personas que a continuación se relacionan, convocadas al efecto para tratar y, en su caso, tomar los acuerdos pertinentes conforme a lo establecido en el Orden del Día que se contiene en la convocatoria en su momento remitida formalmente:

Profesores:

- D. Santiago González Ortega, director del Título
- D. Fernando Elorza Guerrero, responsable de Calidad del Título
- D. Rafael Gómez Gordillo, coordinador del Título

Punto primero: Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior.

El Sr. Coordinador del MCAL lee la propuesta de acta de la sesión anterior.
El contenido del Acta es aprobado por asentimiento



Punto segundo: Informe del Sr. Coordinador sobre el desarrollo del curso 2013/2014 y sobre los trámites y gestiones ya realizadas con relación al curso 2014/2015

El Sr. Coordinador informa sobre el desarrollo del curso 2013/2014 y de la reunión mantenida con los coordinadores de módulos. Se destaca la finalización con un alto grado de satisfacción por estudiantes y profesores de las sesiones teóricas y prácticas. Se informa sobre la evolución de las pruebas y calificaciones y se destaca el alto nivel de los estudiantes que han superado casi sin excepción todas las pruebas realizadas obteniendo en la mayoría de los casos elevadas calificaciones. Se informa sobre el inicio del periodo de prácticas de los estudiantes que optaron por el perfil profesionalizante, con indicación de los destinos y períodos de realización. Por último, se informa de la distribución de temas y tutores para la realización de los Trabajos Fin de Máster.

Con respecto al curso 2014/2015, a la vista del éxito obtenido en el presente curso, se propone y acuerda mantener sin modificaciones la programación del mismo, actualizando los aspectos ligados a calendarios. Por último, se encomienda al Coordinador del máster la participación en las II Jornadas de Puertas Abiertas del CEDEP.

Punto tercero: Modificación de la Composición de la Comisión Académica y nombramiento de Coordinador del Máster

El Sr. Coordinador informa que habiendo presentado una propuesta para el Programa PROMETEO, auspiciado por el Gobierno de la República del Ecuador, ha superado la primera fase de selección y se encuentra a la espera de resolución definitiva. Según la información recibida existen bastantes posibilidades de obtener dicha Beca, lo que implicaría el desplazamiento durante buena parte del curso próximo a dicho país, por lo que plantea la posibilidad de que se le releve en la responsabilidad de Coordinador.

El Sr. Director propone la inclusión en la Comisión Académica del prof. Manuel García Muñoz y de la profa. Margarita Arenas Viruez, y la designación del primero como Coordinador del Máster.

Se aceptan por unanimidad ambas propuestas, por lo que a partir del día de la fecha la Comisión Académica queda así configurada:



Director Prof. Dr. D. Santiago González Ortega
Responsable de Calidad Prof. Dr. D. Fernando Elorza Guerrero
Coordinador Prof. Dr. D. Manuel García Muñoz
Vocal Prof. Dr. D. Rafael Gómez Gordillo
Vocal Profa. Dr. Dña. Margarita Arenas Viruez

No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 15 horas de la mañana se levanta la sesión, todo lo cual como Coordinador del Máster de Consultoría y Auditoría Laboral certifico y doy fe en el lugar y fecha *up supra*.

VºBº

El Director del MCAL

Santiago González Ortega

El Coordinador del MCAL

Rafael Gómez Gordillo